

Ergebnisse vom Jugendkreis-Wochenende von C2J in Kernbach - Juni 2007

Als VISION für unseren Jugendkreis "Connect 2 Jesus" gilt:
Wir wollen GOTT bewusst in den Mittelpunkt stellen.

Um diese Vision **geZIELt** umzusetzen, kamen wir zu folgenden Ergebnissen:

Ergebnis 1:

Als **Zielgruppe** haben wir festgelegt, zukünftig junge Leute zwischen 18/19 Jahre - 23/24 Jahre anzusprechen. Es werden jeweils 2 Jahre Übergang als Einstieg bzw. Ausstieg gewählt, da diese immer die Folge eines Prozesses sein sollten.

Für die Leute oberhalb dieser Altersgruppe besteht die Möglichkeit einen neuen Hauskreis ("Kreis junger Erwachsener - KJE") zu gründen. Dieser KJE darf ebenfalls beratende Begleitung (Mentoring) durch einen Hauptamtlichen in Anspruch nehmen.

Ergebnis 2:

Wir als Jugendkreis wollen lernen zusammen zu arbeiten ("**kooperieren**"), um damit den Einzelnen zu stärken. Das wollen wir konkret in den Bereichen "Themengestaltung" und "Lobpreis" umsetzen. Wir wollen schon bei der Vorbereitung in Mini-Teams von 2-3 Personen lernen, **Gott in den Mittelpunkt stellen**. Dabei wollen wir der Herausforderung Raum geben, unsere persönlichen Gaben einzusetzen und zu fördern. Motivation unserer Zusammenarbeit ist der **Dienst** am Nächsten - innerhalb und außerhalb unseres Kreises.

Unser Schwerpunkt liegt dabei auf "ZUSAMMEN - GOTT in den Mittelpunkt zu stellen". Dies schließt individuelle Bedürfnisse Einzelner ein.

Ergebnis 3:

Wir als Jugendkreis sind offen dafür, dass sich einzelne **Mitarbeiter** aus der Gemeinde im C2J einbringen. Als logische Folge wollen auch wir uns, in den anderen Kreisen unsere Gemeinde, als Mitarbeiter einbringen. Ein Schwerpunkt liegt dabei auf den Kreisen, die unserer Ziel- bzw. Altersgruppe am Nächsten liegen.

(Zusammengefasst von Hartmut Herbst)
Stand: 24.06.07